



## さあ後半戦

35日間の夏休みが終わり、いよいよ前学期後半が始まりました。プールに行ったこと、花火大会、九州大会などなど、色々楽しい事や思い出に残る事があった夏休みだったようです。

朝の全校集会で、体育館に入ってきた子どもたちは「涼しい～」と言っていました。確かに、ひんやりと涼しさを感じた朝の体育館でした。これから少しずつ暑さが和らぐことを期待しながら、学習面にもスポーツ面にもふだんの生活にもしっかりと目標をもって頑張ってもらいたいと思います。まずは、生活リズムを取り戻すことからです。ご家庭でもご指導のほどよろしくお願いいたします。

## 躍動！ 佐賀県中学校卓球競技大会 男子団体準優勝！

7月22日(月)、23日(火)の両日、唐津市文化体育館で、佐賀県中学校卓球競技大会が開催されました。地区大会で優勝した男子卓球部は、県大会でも躍動し、決勝リーグまで進み、2勝1敗で2位になり、九州大会へ出場しました。



8月5日(月)に大分市のサイクルショップコダマ大洲アリーナ(大分県総合体育館)で九州大会が行われました。予選リーグは、沖縄県・宮里中学校、大分県・明豊中学校、長崎県・郡中学校と対戦し、1勝2敗で惜しくも決勝トーナメント進出はなりませんでしたが、しかし、他県の強豪校にも臆することなく果敢に挑みました。この経験は、きっと来年、再来年へと続くことでしょう。

保護者の皆様をはじめ、応援していただいた皆様ありがとうございました。



## 来年への期待

中体連地区大会、県大会における生徒の戦いぶりは、久しぶりに我々を熱くさせてくれました。結果的に九州大会まで進んだ卓球はもちろん、ソフトテニスの個人戦でも優勝したペアと互角に渡り合いました。来年はメンバーが揃います。課題も分かりました。高い目標を持って頑張らしましょう！

## Nコン♪頑張りました♪

8月7日(水)佐賀市文化会館で、NHK学校音楽コンクール佐賀県コンクールが行われ、本校児童生徒も出場し、中学生のバイオリン演奏に合わせて「世界に一つだけの花」を合唱しました。

体調不良などもあり、20名での参加となりました。大きな舞台で緊張したと思いますが、一人一人が一生懸命頑張って素晴らしい演奏を披露してくれました。フリー参加の最後の登場だったため、コンクールのラストを務めることになりました。どの学校の演奏も大変素晴らしく、これが合唱だと感心させられるものばかりでしたが、大野原の演奏終了後は、この日一番の拍手が鳴り響きました。

この模様は、NHKラジオらじる★らじるの「聴き逃し」から検索すると、オンデマンドで聴くことができます。配信は8月29日(木)正午までで終了します。ぜひお聴きになってみてください。



## 茶園作業ありがとうございました。

猛暑の中の8月18日(日)7:00から茶園作業と通学路の除草作業、一宮神社の清掃作業を行いました。子どもたちだけでは難しい茶園作業や草刈り機を使っての除草作業を、ほぼ午前中いっぱい行っていただきました。中学生は宇坪までの路側帯の落ち葉の撤去や除草作業を行いました。当分の間は、歩きやすい通学路になったと思います。暑い中の作業、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

## グラウンドがきれいになりました！

夏休みに、グラウンドの改修工事をしていただきました。運動場には、テニスのラインテープを留める釘が1m当たり35本、コート3面で15,360本埋まっています。年月が経って釘が劣化し、釘の頭がなくなっているものもあり、非常に危険な状態でした。昨年4月には、体育大会等でグラウンドにポイントをつけるために使用した釘が、完全に撤去されないまま残っていたため、運動場で転んだ児童が裂傷を負うという事故が他県で報告されました。試しに、使用されていないラインテープを3mほど剥がしてみたのですが、その下には、3層に渡って古いラインテープが出てきました。つまり、15,360本の3倍の釘がグラウンドに埋まっていることが分かりました。僅か3mでも掘り出すのに2時間ほどかかりましたので、とても職員作業でラインテープを剥がすことは不可能です。そこで、市から業者に依頼してもらい作業をしていただいたところです。

大型重機を使って掘り返す大がかりな作業になり、遺跡の発掘現場のような状況になりましたが、何と3層どころか、5層に渡ってラインテープが埋まっていたようで、取り除くのに相当な時間を要しました。その後は、排水管を埋めてもらい、真砂土を入れて水たまりの状況を見ながら微調整をして、ほぼ仕上がったところです。

今後は、ラインテープを張らず、ゴム製のポイントを埋めて必要に応じてラインを引く方法で使用します。体育の授業や休み時間にも安心して思い切り活動できるようになります。

